

EKSPOS

Dukung Pemerintah, PT Semen Tonasa Terus Kebut Program Vaksinasi Covid-19

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Jul 1, 2022 - 10:24



PT Semen Tonasa Gelar vaksinasi Covid-19

PANGKEP - Dua tahun pandemi Covid-19, PT Semen Tonasa terus mendukung upaya Pemerintah dalam hal pengendalian penyebaran Covid-19 ini. Baik di lingkup perusahaan maupun di sekitar perusahaan.

Berbagai upaya dan kampanye kreatif senantiasa dilakukan untuk memberikan edukasi dan kesadaran ke seluruh insan perusahaan maupun masyarakat sekitar perseroan. Diantaranya yang paling utama adalah dengan membentuk gugus Tim Covid-19 di perusahaan.

Hal ini sebagaimana ditegaskan oleh GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik. "Sebagai upaya mendukung Pemerintah dalam hal pengendalian Covid-19 di lingkup perusahaan maupun masyarakat sekitar, kami telah melakukan banyak hal. Baik yang sifatnya preventif maupun korektif. Strategi ini sendiri tentu saja mengikuti dinamika status dan level Covid-19 yang telah ditetapkan Pemerintah, ucapnya.

"Hal-hal preventif yang kami lakukan pada saat masih terjadi pembatasan di sepanjang tahun 2020 dan 2021 diantaranya seperti melakukan pengaturan Work From Home serta Work From Office/Plant Site, pembatasan aktivitas perjalanan dinas, pembatasan penerimaan tamu perusahaan, mengutamakan meeting secara online, serta sosialisasi dan memberlakukan kampanye 5 M. Yaitu mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak, menjauhi kerumunan, dan mengurangi mobilitas." imbuhnya.

Selain itu, Said juga menambahkan beberapa upaya kreatif yang dilakukan oleh perusahaan diantaranya seperti kampanye New Normal melalui berbagai media di perusahaan, penyemprotan disinfektan secara berkala di area kantor, perumahan, dan pabrik, hingga saat HUT ke-53 Semen Tonasa tahun 2021 yang lalu mengadakan lomba Desa Handal Covid-19 yang berkolaborasi dengan Pemerintah 11 Desa ring 1 perusahaan, sebagai upaya untuk meningkatkan pengendalian Covid-19 di lingkungan sekitar perusahaan.

"Sedangkan bagi karyawan atau keluarga karyawan yang isolasi mandiri, kami memberikan paket isolasi mandiri berupa sembako untuk membantu memenuhi kebutuhan rumah tangganya selama menjalani isolasi mandiri. Dan yang tidak kalah penting, sejak 2021 hingga sekarang, kami masih terus menggenjot vaksinasi bagi karyawan maupun masyarakat sekitar perusahaan. Terutama untuk vaksinasi booster." pungkasnya.

Sementara itu dr. Ahmad Ghazali selaku penanggung jawab Semen Tonasa Medical Center menambahkan, bahwa sejak Februari 2021 hingga Juni 2022, tenaga kesehatan Semen Tonasa telah melakukan lebih dari 40 batch kegiatan vaksinasi, baik untuk karyawan maupun masyarakat sekitar, yang dilakukan di PT Semen Tonasa maupun di berbagai tempat seperti sekolah dan kantor desa berkolaborasi dengan stakeholder lainnya.

"Sampai saat ini kami telah melakukan vaksinasi kepada lebih dari 3.000 orang dengan total 10.000 kali vaksinasi, baik untuk dosis pertama, dosis kedua, maupun booster. Sedangkan untuk pencapaian vaksinasi booster sendiri bagi karyawan Semen Tonasa, hingga saat ini sudah mencapai 81%." tambahnya

Meski saat ini Pemerintah telah melakukan pelonggaran kegiatan di tengah Covid-19, namun PT Semen Tonasa terus berupaya mendukung program Pemerintah dalam hal vaksinasi booster demi terbentuknya kekebalan komunitas. (Herman djide)